











COMMUNIQUÉ DE PRESSE COMMUN SITUATION AU PROCHE ORIENT

Les organisations politiques de la Nupes¹ du département d'Ille-et-Vilaine **condamnent les attaques terroristes et les crimes de guerre du Hamas contre Israël et appellent à un cessez-le-feu**, à des solutions politiques et diplomatiques pour une paix juste et durable au Proche-Orient tel que le stipulent les résolutions de l'ONU.

Le Hamas a semé la terreur et commis des crimes abominables contre la population Israélienne faisant plus de 1 200 victimes civiles et militaires ainsi que de nombreuses personnes blessées. Il a également enlevé des dizaines d'Israelien.ne.s et de ressortissants d'autres pays dont la France, toujours détenu.e.s.

Ces crimes doivent être poursuivis internationalement. Nous appelons également à la libération immédiate de l'ensemble des otages. Unies, nos organisations condamnent ces événements particulièrement effroyables. Rien ne justifie jamais d'attaquer délibérément des civils.

Nous pensons, en premier lieu, aux victimes et leur apportons notre soutien et solidarité. Nous rappelons le droit pour chaque individu de vivre en sécurité et en paix. Nous appelons à la libération de tous les otages et condamnons avec la plus grande fermeté toute violation du droit international et des droits fondamentaux.

La riposte de l'Etat d'Israël, touchant l'ensemble la population civile de Gaza, sans distinction, nous alarme. La France soutient l'Etat d'Israël dans sa lutte contre le terrorisme et son droit à la sécurité, mais elle ne peut soutenir inconditionnellement la stratégie vengeresse du gouvernement d'extrême droite de B. Natanyahou ni sa politique de colonisation qui bafouent le droit international.

Nous demandons que des solutions diplomatiques et politiques soient trouvées de manière urgente pour que la violence s'arrête, que cesse l'état de siège de Gaza et que les Israélien.ne.s et Palestinien.ne.s cessent de payer le prix de l'impasse politique actuelle. Nous appelons à une action résolue de la France et de l'Europe pour un cessez-le feu immédiat et la réouverture de négociations pour une paix juste et durable au Proche-Orient en faisant respecter les résolutions de l'ONU, dont l'arrêt des colonies de peuplement dans le territoire palestinien occupé

Nous, militant.es de gauche, affirmons que les peuples israélien et palestinien ont droit à la sécurité, à la justice et à la paix ! L'urgence est à la désescalade. Ainsi les conditions seront réunies pour que deux états puissent vivre côte à côte.

¹ Fédaration PS 35, Fédération PCF 35, EELV Rennes, EELV Pays de Redon et de Vilaine, La France Insoumise 35, Génération.s 35